

にしおひがしこうこう ねん
西尾東高校 1年 ふみお

ぼく しょうがっこう ねんせい ちち すで 5ねん にほん はたら とつぜんちち
僕が小学校6年生のとき、父は既に5年ほど日本で働いていました。突然父が
「オーストラリアと日本、どちらがいい？」と聞いてきました。僕は、当時よくアニメ
を見ていたので、日本を選びました。日本に来る前に3か月ほど、日本語を勉強し
てきました。日本に来た時、「ベトナムとあまり変わらないな」と思いました。

2018年11月14日にベトナムから日本に来ました。僕は中学1年生でした。3か月
ほど早期適応教室で日本語を勉強したので、本格的に平坂中学校での
勉強が始まったのは、中学2年生からでした。平坂中学校では、部活と勉強
が大変でした。部活はサッカー部に入りましたが、練習が大変でした。それはみ
んな上手だったので、ついていくのが精一杯だったからです。僕はサッカーを見るのが
好きでしたが、ベトナムでは遊び程度でしかサッカーをしていませんでした。中学2年
の時、サッカー部の先輩たちがやさしかったので、続けることができました。

勉強はどの教科も漢字が多すぎて、大変でした。特に国語は何を言っているのか
全然わかりませんでした。英語も問題文がわからなく、85点で悲しかったです。学校
でもらった問題集を頑張って解いて、国語の問題集は答えを全部覚えるようにし
ました。理科と社会は問題集の問題を何回もやり直しました。平坂中学校で
2回目の定期テストでは、英語で92点を取りました。1問だけ間違えてしまいました。
勉強は頑張ったので、どんどん上がっていきました。中学3年生から佐鳴予備校に
行き始めました。ほとんど毎日塾で勉強していたので、西尾東高校を目指すよ
うになりました。

僕がここまで頑張れたのは、みんなに負けたくないからです。日本の友達に「僕はベ
トナム人だけど、日本人に負けない」ということを証明したかったのです。将来
のことはまだわかりませんが、名古屋大学に行きたいと思っています。来年2年生か
らは理系で物理を選びたいと思っています。

高校は友達がたくさんできて、楽しいです。定期テストでもコミュニケーション英語
が学年1位、英語表現は学年2位になりました。

9教科16位です。

僕が中学生たちに言いたいことは、「勉強しろ」です。小学生たちには「友達
をたくさん作ってください」と言いたいです。
ありがとうございました。